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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 191 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 191
AOS TRINTA DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE
DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS DEZOITO HORAS E
TRINTA MINUTOS HOUVE A REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS. DEVIDO A
PANDEMIA DO CORONA VÍRUS A REUNIÃO
REALIZOU-SE ATRAVÉS DO LINK
“HTTPS://MEET.GOOGLE.COM/KZW-STNI-NTC”,
PARTICIPARAM DESTA LIVSTREAM OS SEGUINTES
MEMBROS DOS CONSELHOS ADMINISTRATIVO: ANA
MARIA LOURENÇO, CINTHIA LIBERTO, DÉBORA
STELLE, DANIELE ZWIEGICOSKI, EVANDRO PACHECO
DOS SANTOS, ELI GOMES DE OLIVEIRA, JOSÉ CARLOS
SCHEIDT, SIDNEI APARECIDO MAIDL, O SECRETÁRIO
JULIANO BARAUCE DE OLIVEIRA, A TESOUREIRA
SIMONE FOLLADOR E A PRESIDENTE DO CONSELHO
ADMINISTRATIVO DO RPPS TANIA MARA TRINDADE,
CONTAMOS AINDA COM A PARTICIPAÇÃO DOS
CONSELHEIROS FISCAIS MÁRCIA REGINA
WANSOVICZ, TARCÍSIO DELFRATE, ANTÔNIO JOSÉ
PASSONI E VALDIR BUENO DOS SANTOS, ALÉM DOS
SEGUINTES SERVIDORES DO RPPS, JORDY
MALAQUIAS DE PAULA, ANAGAÍS CECÍLIA
BAGDINSKI, MARINA VIDA E ROBERTA BRECAILO.
INICIOU A LIVE DA REUNIÃO ORDINÁRIA COM AS
BOAS VINDAS PELA PRESIDENTE DO RPPS A TODOS
OS PRESENTES, NA SEQUÊNCIA COLOCOU EM
APROVAÇÃO A ATA SOB NÚMERO 190, DA REUNIÃO
ORDINÁRIA DO DIA 27 DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE
E UM, APROVADA POR TODOS OS PRESENTES COM A
RESSALVA DE CORREÇÃO APONTADA PELA
PRESIDENTE TANIA, DE QUE O RPPS FARA UMA
PORTARIA QUE IRÁ REVOGAR A PORTARIA 453/2017,
CONFORME CORRIGIDA E ENCAMINHADA A TODOS
OS CONSELHEIROS PARA CIÊNCIA E POSTERIOR
PUBLICAÇÃO. CONTINUANDO A REUNIÃO TANIA
PASSA A APRESENTAR A FOLHA DE PAGAMENTO
REFERENTE A MAIO DE 2021, A FOLHA DO MÊS FICOU
EM UM MILHÃO SEISCENTOS E OITENTA E DOIS MIL
OITOCENTOS E NOVENTA E UM REAIS E QUARENTA E
UM CENTAVOS, SENDO TREZENTOS E OITENTA E
TRÊS APOSENTADOS, PERFAZENDO O VALOR DE UM
MILHÃO QUINHENTOS E DOZE MIL OITOCENTOS E
VINTE E OITO REAIS E UM CENTAVO, SESSENTA E
SETE PENSIONISTAS, PERFAZENDO O VALOR DE
CENTO E QUARENTA MIL CINQUENTA E NOVE REAIS
E SEIS CENTAVOS, QUATRO SERVIDORES
ESTATUTÁRIOS, PERFAZENDO O VALOR DE VINTE
MIL CENTO E TRINTA E SEIS REAIS E SETE CENTAVOS,
E QUINZE CONSELHEIROS, PERFAZENDO O VALOR DE
NOVE MIL OITOCENTOS E SESSENTA E OITO REAIS E
VINTE E SETE CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DO
ENTE MUNICIPAL, TEVE COMO BASE DE CÁLCULO
PARA A CONTRIBUIÇÃO PATRONAL E CONTRIBUIÇÃO
DO SERVIDOR O VALOR DE, DOIS MILHÕES
SEISCENTOS E UM MIL DUZENTOS E SESSENTA REAIS
E TRINTA E SEIS CENTAVOS, O RECOLHIMENTO DA
CONTRIBUIÇÃO PATRONAL, FOI DE TREZENTOS E
NOVENTA E NOVE MIL QUINHENTOS E CINQUENTA E
TRÊS REAIS E QUARENTA CENTAVOS, O
RECOLHIMENTO DO SERVIDOR FOI DE TREZENTOS E
DEZENOVE MIL NOVECENTOS E CINQUENTA E
QUATRO REAIS E NOVENTA E TRÊS CENTAVOS, OS
RECOLHIMENTOS SERVIDOR MAIS PATRONAL, FOI DE
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TOTALIZOU SETECENTOS E DEZENOVE MIL
QUINHENTOS E OITO REAIS E TRINTA E TRÊS
CENTAVOS. AS DESPESAS ADMINISTRATIVAS DO
RPPS, CONTENDO TODAS AS DESPESAS MENSAIS DE
MANUTENÇÃO, PAGAMENTOS DOS CONSELHEIROS E
PAGAMENTOS DOS SERVIDORES ESTATUTÁRIOS,
TAXA DE ADMINISTRAÇÃO, RECOLHIMENTO
PATRONAL, IMASP, TELEFONES, LUZ, ÁGUA,
(REFERENTE AOS DOIS IMÓVEIS), IMOBILIÁRIA
MONJOLO, A PRISMA TECH (EMPRESA DE
ASSESSORIA NA CONTABILIDADE), ALEXANDRE
SCHAMNE NETO, CRÉDITO E MERCADO (UM
PAGAMENTO REFERENTE A ASSESSORIA PARA
IMPLANTAÇÃO DO PRÓ GESTÃO E OUTRO
REFERENTE A ASSESSORIA DE INVESTIMENTOS),
ASSOCIAÇÃO DOS ANALISTAS E PROFISSIONAIS DE
INVESTIMENTOS, AUDRIX MEIOS DE PAGAMENTO
S.A, AMBIMA, AS DESPESAS PERFIZERAM O VALOR
DE QUARENTA E SETE MIL NOVECENTOS E
QUARENTA E NOVE REAIS E NOVE CENTAVOS. O
REPASSE DA TAXA ADMINISTRAÇÃO PELO
MUNICÍPIO COM REFERÊNCIA AO MÊS MAIO DO ANO
DE DOIS MIL E VINTE UM, RECOLHIDA NO DIA
QUATORZE DE MAIO, SENDO ESTA A QUINTA
PARCELA, NO VALOR DE OITENTA E TRÊS MIL CENTO
E OITENTA E OITO REAIS E VINTE E CINCO
CENTAVOS. O REPASSE DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO
DA CÂMARA MUNICIPAL DE PALMEIRA REFERENTE
AO MÊS DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE UM,
RECOLHIDO NO DIA VINTE E SETE DE MAIO, NO
VALOR DE SETECENTOS E SESSENTA E NOVE REAIS E
VINTE E TRÊS CENTAVOS, VALORES TRANSFERIDOS
PARA CONTA NA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL DE
NÚMERO 67-0 DESTINADA PARA FINS DE DESPESAS E
MANUTENÇÃO DO RPPS. O RECOLHIMENTO DAS
CONTRIBUIÇÕES PREVIDENCIÁRIAS DA CÂMARA
MUNICIPAL REFERENTE A MAIO DE DOIS MIL E VINTE
E UM, TEVE COMO BASE O VALOR DE TRINTA E OITO
MIL QUATROCENTOS E SESSENTA E UM REAIS
SETENTA E TRÊS CENTAVOS, SENDO A PARTE
PATRONAL O VALOR DE SEIS MIL SEISCENTOS E
SETENTA E SEIS REAIS E NOVENTA E CINCO
CENTAVOS, A PARTE DO SERVIDOR CINCO MIL
TREZENTOS E OITENTA E QUATRO REAIS E SESSENTA
E CINCO CENTAVOS, PERFAZENDO UM TOTAL
RECOLHIDO COMPOSTO PELAS CONTRIBUIÇÕES E
TAXA DE ADMINISTRAÇÃO NO VALOR DE DOZE MIL
SESSENTA E UM REAIS E SESSENTA CENTAVOS. O
RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES
PREVIDENCIÁRIAS DO PRÓPRIO RPPS, REFERENTE A
MAIO DE DOIS MIL E VINTE E UM, TEVE COMO BASE
O VALOR DE DEZESSETE MIL SETECENTOS E
DEZOITO REAIS E SESSENTA E TRÊS CENTAVOS,
CORRESPONDENDO A PARTE PATRONAL O VALOR DE
DOIS MIL SETECENTOS E VINTE E UM REAIS E
SESSENTA E TRÊS CENTAVOS, A PARTE DO SERVIDOR
CORRESPONDE A DOIS MIL CENTO E SETENTA E
NOVE REAIS E QUARENTA E TRÊS CENTAVOS,
PERFAZENDO UM TOTAL RECOLHIDO NO VALOR DE
QUATRO MIL NOVECENTOS E UM REAIS E SEIS
CENTAVOS. AS RESERVAS FINANCEIRAS DO RPPS EM
MAIO DE DOIS MIL E VINTE E UM, DEPOSITADAS
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, CONTA 147-2 (CONTA
RESERVA DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO),
CORRESPONDE A QUATROCENTOS E NOVENTA E
DOIS MIL DUZENTOS E TRINTA E TRÊS REAIS E
NOVENTA E SETE CENTAVOS, VALORES APLICADOS
NO FUNDO FI BR IRF-M 1, NA CONTA 38917-3 NO
SICREDI, POSSUI O VALOR DE QUARENTA E TRÊS MIL
TREZENTOS E TRINTA E NOVE REAIS E SEIS
CENTAVOS, VALORES ESTES COMPOSTOS PELOS
REPASSES DOS CONSIGNADOS, QUE A PARTIR DO DA
REVOGAÇÃO DA PORTARIA ACIMA MENCIONADA
TERÁ O REPASSE ENCERRADO. A CARTEIRA

Á



22/03/2023, 11:37 Prefeitura Municipal de Palmeira

https://www.diariomunicipal.com.br/amp/materia/F486DB1F/03AFY_a8VwlCvwOCCkia91M-LrEdF4SNfha_orgwIZW8Ar9WIzsplmzB7ICMlxCdcG… 3/5

PREVIDENCIÁRIA DO RPPS ATUALMENTE POSSUI
QUARENTA E UM MILHÕES SETECENTOS E
QUARENTA MIL CENTO E SESSENTA E UM REAIS E
TRINTA E SEIS CENTAVOS, EM IMÓVEIS DO RPPS
CORRESPONDEM A QUATRO MILHÕES QUINHENTOS
E VINTE E NOVE MIL E QUATROCENTOS REAIS, O QUE
PERFAZ UMA CARTEIRA PREVIDENCIÁRIA TOTAL DE
QUARENTA E SEIS MILHÕES DUZENTOS E SESSENTA
E NOVE MIL QUINHENTOS E SESSENTA E UM REAIS E
TRINTA E SEIS CENTAVOS. JÁ O PATRIMÔNIO TOTAL
DO RPPS EM MAIO DE DOIS MIL E VINTE E UM,
COMPOSTO POR RECURSOS PREVIDENCIÁRIOS,
IMÓVEIS, RESERVAS DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO E
O VALOR NA CONTA DO SICREDI, PERFAZ UM TOTAL
DE QUARENTA E SEIS MILHÕES OITOCENTOS E OITO
MIL CENTO E TRINTA E QUATRO REAIS E TRINTA
NOVE CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DO
PARCELAMENTO TERMO CADPREV EM FAVOR DO
RPPS REFERENTE AO MÊS DE MAIO, FOI REPASSADO
A PARCELA DE NÚMERO SETENTA, NO VALOR DE
DUZENTOS E QUATORZE MIL QUINHENTOS E
SESSENTA E SEIS REAIS E SETENTA E SETE
CENTAVOS. OS RECURSOS DO COMPREV REFERENTE
AO MÊS DE JUNHO, FOI DE SETENTA MIL
QUATROCENTOS E SESSENTA E DOIS REAIS E TRINTA
E SEIS CENTAVOS. A AGENDA DE OBRIGAÇÕES DO
RPPS ENCONTRA-SE APENAS COM O DAIR –
DEMONSTRATIVOS DAS APLICAÇÕES E
INVESTIMENTOS DOS RECURSOS QUE JÁ VEM A UM
BOM TEMPO IRREGULAR, TANIA INFORMA QUE ESTÁ
EM CONTATO COM A CRÉDITO E MERCADO PARA
REGULARIZAR. HOUVERAM TRÊS APOSENTADORIAS
NO MÊS DE MAIO DOIS MIL E VINTE, SENDO OS
SEGUINTES SERVIDORES, SANDRA MARA DOS
SANTOS NASCIMENTO, LIDIANE APARECIDA
IANOSKI, LUCIANE SCHUHLI. A RELAÇÃO DE
SERVIDORES ATIVOS E INATIVOS REFERENTE A MAIO
DE DOIS MIL E VINTE UM ESTÁ NA PROPORÇÃO DE
SETECENTOS E CINQUENTA E SETE ATIVOS E
QUATROCENTOS E CINQUENTA INATIVOS. A
CARTEIRA DE INVESTIMENTOS DO RPPS,
PERFORMOU POSITIVA NO MÊS DE MAIO, RENDENDO
QUATROCENTOS E UM MIL OITOCENTOS E SESSENTA
E UM REAIS E NOVENTA E OITO CENTAVOS,
DEIXANDO A CARTEIRA DO RPPS POSITIVA
ACUMULADA NO ANO EM 1,64% (UM VIRGULA
SESSENTA E QUATRO POR CENTO). NAS
DELIBERAÇÕES DA REUNIÃO, TANIA EXPÔS AS
DATAS PARA AS PRÓXIMAS REUNIÕES, COMO DE
COSTUME SEMPRE NAS ÚLTIMAS QUARTAS FEIRAS
DE CADA MÊS, SENDO AS PRÓXIMAS REUNIÕES NOS
SEGUINTES DIAS, VINTE E OITO DE JULHO, VINTE E
CINCO DE AGOSTO E VINTE E NOVE DE SETEMBRO.
TANIA INFORMA AO CONSELHO QUE APÓS
VERIFICAR, CONSTATOU QUE POSSUI UM VALOR DE
OITENTA E UM MIL NOVENTA E TRÊS REAIS E
DEZOITO CENTAVOS VINCULADOS A CONTA 71004,
QUE É UMA CONTA USADA APENAS PARA
PAGAMENTOS DE NOTAS EXTRAS DOS
APOSENTADOS E PENSIONISTAS, COMO SINDICATO,
IMASP, IMPOSTO DE RENDA, EMPRÉSTIMOS
CONSIGNADOS E OUTROS, E COMO ESTA CONTA
APÓS SER EFETUADO TODAS ESTES REPASSES NÃO
DEVERIA CONSTAR NEM UM VALOR, VERIFICOU-SE
QUE CONSTAVA O VALOR A CIMA DESCRITO, SENDO
ESTE RECURSO PREVIDENCIÁRIO O CORRETO SERIA
TRANSFERI-LO PARA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL
CONTA 2404-9 DESTINADA A ESTE FIM.
CONTINUANDO A REUNIÃO, TANIA INFORMA QUE É
NECESSÁRIO O CONSELHO ADMINISTRATIVO DO
RPPS DEFINIR O DESTINO DOS VALORES
CONSTANTES NAS CONTAS DO SICREDI NO VALOR DE
QUARENTA E SEIS MIL TREZENTOS E TRINTA E NOVE
REAIS E SEIS CENTAVOS, MAIS QUATRO MIL
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NOVECENTOS E DEZESSETE REAIS E TRINTA E NOVE
CENTAVOS NO BANCO ITAÚ, REFERENTES AOS
REPASSES DOS CONSIGNADOS, LEMBRANDO QUE
ATÉ O PRESENTE MOMENTO ESTES VALORES NÃO
SÃO RECURSO PREVIDENCIÁRIOS, E A SUGESTÃO É
QUE SE O CONSELHO APROVAR SEJAM ESTES
RECURSOS DESTINADOS JUNTAMENTE COM OS
DEMAIS RECURSOS DA RESERVA DA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO. O CONSELHEIRO JULIANO PEDE A
PALAVRA E SUGERE QUE SEJA SOLICITADO AO
JURÍDICO DO RPPS UM PARECER SE HÁ ALGUM
IMPEDIMENTO PARA QUE ESTES VALORES
REFERENTES AOS REPASSES DOS CONSIGNADOS
SEJAM DESTINADOS A RESERVA ADMINISTRATIVA OU
DEVERÃO INTEGRAR OBRIGATORIAMENTE
DESTINADOS OS RECURSOS PREVIDENCIÁRIOS, PARA
QUE O CONSELHO FIQUE RESPALDADO
JURIDICAMENTE QUANTO AO DESTINO DOS
VALORES. CONTINUANDO A REUNIÃO, TANIA
INFORMA QUE A IMPLANTAÇÃO DO PRÓ GESTÃO
ESTÁ SENDO DADA SEGUIMENTO, QUE FOI
REALIZADO O ENVIO DOS DOCUMENTOS PARA
ENQUADRAMENTO DO RPPS CONFORME O NÍVEL DE
ADERÊNCIA, E QUE ISTO TRARÁ BENEFÍCIOS NA
GESTÃO DO RPPS. TANIA INFORMA TAMBÉM, QUE
FORAM REALIZADAS DUAS REUNIÕES SOBRE A
PREVIDÊNCIA COMPLEMENTAR, E QUE O
PROCURADOR DO MUNICÍPIO SE FEZ PRESENTE E
INFORMOU QUE SERÁ ENCAMINHADO UM PROJETO
DE LEI REFERENTE AO TEMA E SERÁ ENCAMINHADO
A CÂMARA MUNICIPAL. TANIA INFORMA QUE FOI
COM A ADVOGADA DO RPPS EM UMA REUNIÃO COM
CONTROLADORA, CONTADORA E SECRETÁRIO DE
FINANÇAS ONDE FORAM REPASSADAS
INFORMAÇÕES SOBRE O PRÓ GESTÃO, E O QUE
COMPETE AO EXECUTIVO REFERENTE A
IMPLANTAÇÃO, EXEMPLIFICANDO QUE EM
ALGUMAS SITUAÇÕES O RPPS TRABALHARA EM
CONJUNTO COM O EXECUTIVO. SEGUNDO A
PRESIDENTE, O SECRETARIO DE FINANÇAS
INFORMOU QUE O EXECUTIVO TEM INTERESSE EM
ELABORAR UM ESTUDO E PROPOR UMA REFORMA
PREVIDENCIÁRIA AO RPPS, E O QUE PODERIA ESTAR
SENDO FEITO PARA O EXECUTIVO AJUDAR A
MANTER O RPPS SAUDÁVEL. O CONSELHEIRO
JULIANO PEDE A PALAVRA, E INFORMA QUE É
BASTANTE COBRADO PELOS SERVIDORES SOBRE A
FALTA DE REALIZAÇÃO DE CONCURSO PÚBLICO, E
VÊ COM GRANDE PREOCUPAÇÃO A QUESTÃO DO
MUNICÍPIO EM CONTRATAR FUNCIONÁRIOS PELO
PROCESSO SELETIVO, DEIXANDO DE LADO A
CONTRATAÇÃO POR MEIO DE CONCURSO PÚBLICO
PARA SERVIDORES DE CARREIRA, TAL ATITUDE
ACABA IMPACTANDO DIRETAMENTE NO RPPS, POIS
SOMENTE ESTE ANO HOUVERAM CERCA DE VINTE E
SETE APOSENTADORIAS E QUE AS VAGAS DEIXADAS
POR ESTES SERVIDORES SÃO VAGAS REAIS, POREM O
MUNICÍPIO ESTÁ CONTRATANDO FUNCIONÁRIOS VIA
PSS, A EXEMPLO, CITA O QUE OCORRE COM O CARGO
DE MOTORISTA, POIS ATUALMENTE NÃO HÁ NEM UM
MOTORISTA DE CARREIRA AFASTADO
TEMPORARIAMENTE, O QUE DARIA BASE PARA A
CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA DE UM MOTORISTA
PELO PROCESSO SELETIVO, PORÉM, O MUNICÍPIO
POSSUI NO MÍNIMO TRÊS MOTORISTAS
CONTRATADOS VIA PROCESSO SELETIVO, MAS
QUAIS SERVIDORES ESTES ESTARIAM
SUBSTITUINDO? ALÉM DE QUE, ESTA MEDIDA DO
ENTE MUNICIPAL, ACABA GERANDO UM GASTO
MAIOR AOS PRÓPRIOS COFRES DO MUNICÍPIO, POIS
ALÉM DE TER QUE PAGAR OS DIREITOS
TRABALHISTAS DESTE FUNCIONÁRIO TEMPORÁRIOS,
ACABA TENDO QUE ARCAR COM UM DÉFICIT MAIOR
JUNTO AO RPPS, E QUE COM ESTA ATITUDE NÃO É

Á É
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ACEITÁVEL JOGAR A CULPA PELO DÉFICIT ATUARIAL
NOS SERVIDORES, JULIANO LEMBRA, QUE A
REALIZAÇÃO DE CONCURSO PARA PREENCHIMENTO
DE VAGAS JÁ EXISTENTES NÃO POSSUI
IMPEDIMENTO MESMO DEVIDO O MOMENTO EM QUE
PASSA O PAÍS, E SUGERE QUE O CONSELHO DO RPPS
DECIDA SOBRE O ENVIO DE UM OFICIO AO
MUNICÍPIO, BUSCANDO INFORMAÇÕES SOBRE A
REALIZAÇÃO DE CONCURSO PÚBLICO E QUAIS AS
DEMAIS PROVIDENCIAS QUE O MUNICÍPIO ESTA
TOMANDO PARA CONTRIBUIR COM RPPS PARA A
SAÚDE FINANCEIRA DESTE. FICOU DECIDIDO POR
TODOS OS PRESENTES O ENVIO DO OFICIO AO
MUNICÍPIO E QUE ESTE SERÁ ELABORADO PELO
SECRETÁRIO E ENCAMINHADO A PRESIDENTE DO
RPPS PARA OS DEVIDOS PROCEDIMENTOS. A
CONSELHEIRA DANIELE COMPLETA QUE, SERIA BOM
SOLICITAR AO MUNICÍPIO QUAIS AS DEMAIS
PROVIDENCIAS QUE O MUNICÍPIO BUSCA PARA
AJUDAR A SOLUCIONAR A QUESTÃO DO DÉFICIT E
NÃO SOMENTE A REALIZAÇÃO DO CONCURSO
PÚBLICO, QUAIS SÃO AS PROPOSTAS DO MUNICÍPIO
REFERENTE AO TEMA. SOBRE AS REALOCAÇÕES,
TANIA INFORMA QUE ALGUMAS JÁ FORAM
CONCLUÍDAS, POREM DEVIDO ALGUNS FUNDOS
POSSUÍREM DATA DE COTIZAÇÃO E RESGATE MAIS
LONGAS, O QUE LEVA ALGUNS DIAS PARA OS
VALORES RETORNAREM AO RPPS, FINALIZARA TÃO
LOGO ESTES RECURSOS ESTEJAM DISPONÍVEIS.
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR ENCERROU-SE A
REUNIÃO. APÓS LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA, A
MESMA SERÁ ASSINADA POR MIM JULIANO
BARAUCE DE OLIVEIRA, SECRETÁRIO, PELA
PRESIDENTE TANIA MARA TRINDADE E PELOS
CONSELHEIROS PRESENTES JÁ NOMINADOS.
SALIENTAMOS QUE TODOS OS ANEXOS E A
GRAVAÇÃO DA REUNIÃO SE ENCONTRAM NA SEDE
DO RPPS, PARA QUAISQUER INFORMAÇÕES, NADA
MAIS HAVENDO A TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO
ORDINÁRIA.
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